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SEMESTRE: I 
LECCION: 1.1 
TITULO: SACA TU CASTA 
OBJETIVO: Resaltar la naturaleza que tenemos en Cristo para tener una vida 
Victoriosa y matrimonios de Excelencia 
 
Si pones atención a los comentarios sobre una corrida de toros probablemente 
escucharás: 
La corrida fue formidable, el toro sacó su casta, o, lástima la corrida fue un 
fiasco, el toro era de una familia desconocida….  
Bueno y que tiene que ver esto con nosotros? 
No es que el matrimonio sea una plaza de toros ni mucho menos. Sin embargo 
reflexionemos, pues en ocasiones parece que viviéramos en un constante 
toreo.  Empecemos revisando el significado del término casta. 
Casta = Ascendencia o linaje,  Grupo que forma una clase especial 
Ahora si vamos encontrando sentido al ejemplo taurino. 
Al igual que el  éxito de una corrida depende en gran parte del criadero del toro. 
En nuestro caso, dentro de nuestro matrimonio, este tema ya lo tenemos 
asegurado en un 100% a nuestro favor.   Miremos que dice la Palabra 
1. Somos linaje escogido, real sacerdocio, nación 
2. Sentados en lugares celestiales 
3. En El somos, nos movemos y existimos 
4. No tenemos espíritu de temor o cobardía 
Ahora bien revisemos en que momentos se evidencia la casta del toro: 
1. El toro es “toreado”, retado, burlado, abucheado 
2. Al toro se le colocan banderillas 
3. Se le atraviesa una lanza 
En cierta forma nosotros somos toreados, tentados, abucheados, retados por 
nuestra carne y por supuesto por el diablo. 
Aparecen en forma de circunstancias, problemas con nuestra pareja, hijos, 
finanzas, salud, etc. En cierta manera nos colocan las banderillas y a veces 
sentimos como si una lanza atravesara nuestras entrañas.  Somos tentados a 
no creer en la Palabra, a desanimarnos a alejarnos de la LUZ y empezar a 
confesar palabras contrarias a lo que la Biblia dice que somos.   
Es aquí, cuando debemos sacar nuestra casta, nuestro verdadero Yo, es decir 
quiénes somos en Cristo, EN EL. 
SACÙDETE!!!!! 
Parados firmes en la Roca, levantando la voz confiados de nuestra Identidad en 
Cristo. Creyendo, hablamos y esperamos confiados en nuestro Señor. Y 
entonces cuando se cumple en nosotros 
Ejemplos bíblicos de personas que sacaron su casta. 
1.  Moisés.  Atrás el ejercito del faraón  y al frente el Mar Rojo 
2. David.  Atrás un pueblo temeroso al frente un gigante guerrero 
experimentado 
3. Jesús. Atrás unos discípulos dormidos, al frente la crucifixión 
Todos creyeron, hablaron y actuaron en la Palabra y como resultado 
obtuvieron: VICTORIA, LIBERTAD, GOZO 
Es hora de unánimes juntos, como esposos, levantarnos, como lo que somos, 
declarar la victoria y gozarnos en ella.   Manos a la obra……, 
Qué esperas para creer, hablar y actuar en la Palabra????   
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